

Newsletter n°1 - Décembre 2015

L'association GEM L'élan est créée et ouvrira ses portes le 20 février!

Le GEM L'élan a pour objet de permettre à des personnes cérébro-lésées de se retrouver, entre elles et avec d'autres, dans une atmosphère de soutien mutuel et de fraternité, et de favoriser l'épanouissement, la participation sociale et la citoyenneté.



Retrouvez-nous sur notre site web : www.gemlelan.fr

Le GEM L'élan a trouvé son local !

Il sera situé au 2 rue Hélène Lazareff à Tours Nord, à 5 minutes à pied du tramway Monconseil. Après quelques travaux, nous espérons pouvoir l'occuper dès le 11 janvier avec les membres déjà adhérents qui participent à la construction de l'association depuis 2 ans !

Le bureau a été élu

Valérie VARRET (Présidente), Marie-Thérèse SALES (Secrétaire) et Mathieu PAREZ (trésorier)

Une animatrice-coordinatrice nous a rejoint :
Sibylle DANIEL

Parrainé par la Croix-Rouge française et subventionné par l'Agence Régionale de Santé Centre, nous avons un budget de fonctionnement qui nous permet de démarrer les activités. Un planning sera bientôt disponible sur notre site web.

Prochaine date de rencontre :

Samedi 20 février au local : Journée Portes Ouvertes

Bonnes fêtes de fin d'année à tous !